

Hans Albert zum 100. Geburtstag



Foto: Helmut Walther, 2001

Der Vorstand der Gesellschaft für kritische Philosophie Nürnberg und die Redaktion unserer Zeitschrift „Aufklärung und Kritik“ sind ihrem Ehrenvorsitzenden, der am 08.02.2021 seinen 100. Geburtstag beging, zu tiefem Dank verpflichtet und wünschen ihm zu diesem seltenen Jubiläum auch zukünftig das Allerbeste.

Bereits vom Gründungsjahr 1994 an hat Hans Albert unsere Zeitschrift als Mitherausgeber sowie mit eigenen Beiträgen bis ins hohe Alter und als Referent bei Seminaren der GKP unterstützt. Den Ehrenvorsitz unserer Gesellschaft übernahm Hans Albert seit 2003 bis heute. Der Kritische Rationalismus Hans Alberts bildete zusammen mit der Philosophie von Karl Popper von Anfang an den Kern der Ausrichtung unserer Zeitschrift, die ihm zu Ehren 2001 zum 80. Geburtstag ein eigenes Sonderheft herausbrachte. Dieses kritische und aufklärende Denken Hans Alberts und die daraus fließende Haltung wird uns auch in Zukunft motivieren, in diesem Sinn an einer rationalen Gestaltung unserer Gesellschaft mitzuwirken.

Und so freuen wir uns, Ihnen auf den folgenden Seiten zwei Beiträge vorstellen zu können, die sich dem Werk und Wirken unseres Ehrenvorsitzenden widmen.

*Dr. Frank Schulze
Erster Vorsitzender der GKP*

*Helmut Walther
Hauptredakteur von AuK*